



Conférence-débat de Jean-Louis Fonvillars



Le médecin Imaginaire

Ou comment prendre soin du monde ?

mercredi 5 mai à 18h30

au FORUM

104, rue de Vaugirard

75006 Paris

Nous sommes à la fin d'un monde et commençons un nouveau récit de notre histoire. Comment participer à cette écriture, quel rôle souhaitons-nous jouer ? Entre celui de figurant, d'acteur ou de co-auteur le choix s'impose.

L'homme est un Medium imaginalis qui s'ignore. Il est plus que jamais invité à prendre en main sa destinée au niveau de son imagination pour trouver le sens « de tout ça ». Les praticiens de la relation d'aide et autres coachs doivent-ils prendre soin de l'Imaginaire de leurs patients ?

Cette rencontre est une contribution pour orienter nos vies dans tous les espaces de notre présence quotidienne au monde : travail, santé, famille, société,... Le regard de la sémiotique figurative se veut, plus que jamais, structurant.

JLF

Biographie

Jean-Louis Fonvillars est psycho-sociologue sémioticien

Il dirige SÉMIOSYS Identités et préside LIGNES IMAGINAIRES

Il intervient au Master II de Coaching à Paris II

RSVP avant le 30 avril

Participation aux frais : 10 €